

ACTUALITÉ - Mai 2023

### **Comptes annuels 2022 de la CPV**

Pour la Caisse de pension Valora (CPV) ainsi que pour l'ensemble du secteur de la prévoyance, l'année de placements 2022 a été celle de tous les défis. Des événements affectant le monde entier tels que le conflit en Ukraine ainsi que la forte augmentation de l'inflation et des taux d'intérêts ont pesé négativement sur la performance de la Caisse de pension Valora. Le degré de couverture est redescendu à 113.8 %, ce qui demeure cependant élevé et confirme bien la solidité financière de la Caisse de pension Valora. Malgré des conditions de marché difficiles, le conseil de fondation a décidé de rémunérer les capitaux d'épargne des assurés actifs au taux de 1.5 % pour l'exercice 2022. Ceci correspond à un taux d'intérêt supérieur de 0.5 point de pourcentage par rapport au taux d'intérêt minimal de la LPP.

Dans le rapport annuel de la Caisse de pension Valora, vous trouverez des chiffres clés importants ainsi que des informations et explications détaillées au sujet de l'exercice 2022.

Le rapport sommaire vous offre un bon aperçu des faits et chiffres de l'année 2022.